

2022年1月25日  
株式会社アヤハディオ

アヤハディオ瀬田店における  
新型コロナウイルス感染者の判明と対応について

アヤハディオ瀬田店にて勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

《経緯》

1月21日（金）陽性者との接触が判明  
1月23日（日）医療機関でPCR検査  
1月24日（月）陽性と判明

※感染した従業員は、勤務時はマスク着用・毎朝の検温・手洗い・手指消毒を徹底のうえ勤務しておりました。また、最終出勤日は1月20日（木）です。

1月21日（金）閉店後に店内の消毒作業を完了しております。当社は関係機関と連携し、新型コロナウイルス感染症対策を実施してまいります。

なお、お客様に安全・安心にお買物をいただくための環境が整ったことを確認できましたので、通常どおり営業いたします。

お客様や関係者の皆様にご心配をお掛けいたしますが、皆さまのご理解を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

今後も当社は、お客様と従業員の安全・安心を最優先に、感染防止対策に努めてまいります。

【お問い合わせ先】  
株式会社アヤハディオ お客様相談室  
電話：077-528-5010